

De todos ustedes es conocido el esfuerzo que venimos haciendo año tras año, desde el equipo técnico de la Granja Agrícola Experimental, por publicar todas y cada una de las experiencias que se realizan en ésta Institución perteneciente a los Servicios Agropecuarios de la Consejería de Agricultura,

temas agrícolas más allá de las experiencias llevadas a cabo y publicadas en los resúmenes anuales.

Estoy convencido que esta publicación es un eslabón más, dentro de todo el entramado de servicios, en favor del agro canario que la Granja Agrícola



Ganadería y Pesca del Excmo. Cabildo Insular de Gran Canaria que presido.

Además de ello, nos hemos lanzado a la publicación de la Revista GRANJA como vehículo de contacto con todos los agricultores, ganaderos y personas interesadas en los

Experimental está ofreciendo con ejemplar dedicación.

Por ello, dejo en sus manos este ejemplar con la esperanza de poder responder a sus expectativas y así dar cumplimiento a nuestros objetivos.

Antonio Sánchez Báez

Consejero de Agricultura, Ganadería y Pesca